





2019年以来、3年ぶり、コロナ禍を乗り越えて「2022年度法政大学社会学部定期総会」報告

◆初の試み 総会をオンラインで全国の会員にリアル配信

2022年6月11日(土)午後1時30分より、市ヶ谷校舎ゲート棟G602教室で、3年ぶりの総会が開催されました。今年度は、コロナ禍を考慮して、教室参加とオンライン参加のハイブリッド型で実施されました。参加者数は、教室参加23名、オンライン参加10名、計33名でしたが、例年の総会参加者数が40~50名ほどであることから、まずまずの参加者数であったと思います。本定期総会に関わった役員からは、「今後、より工夫を重ね、全国の会員が参加できる場づくりを工夫していこう」という声が挙がりました。

◆総会議案は参加者の拍手をもって承認

当日のプログラム

13:00~13:30 受付

- 1 2022年度法政大学社会学部同窓会定期総会
- 2 ビデオ視聴 「2021 キャンパスを訪ねて」
- 3 記念講演「社会ネットワークと同窓会」 社会学部長・同窓会名誉会長 宇野 斉 先生
- 4 参加者交流

法政大学社会学部 同窓会 HOUSE Univ. Faculty of Social Sciences Alumni Association



◆学部長 宇野斉先生からは、同窓会運営について貴重なご提言をいただきました。 名誉教授 石坂悦男先生からは、同窓会への励ましのお言葉をいただきました。







